



PRESSEMITTEILUNG

Wechsel in der Chefredaktion von Radio Köln steht an

Köln, 16. Juni 2025

Zum Jahresende steht bei Radio Köln ein bedeutender personeller Wechsel an: Ab Januar 2026 wird die Redaktion von einem neuen Chefredakteur geführt. Nach 17 sehr erfolgreichen Jahren an der Spitze des Senders geht Claudia Schall (64), die derzeitige Chefredakteurin, im Rahmen der passiven Altersteilzeit, um sich neuen beruflichen Aufgaben zu widmen.

Die Veranstaltergemeinschaft von Radio Köln hat in ihrer Sitzung am 12. Juni 2025 einstimmig David Fernández zum neuen Chefredakteur gewählt.

„Ich freue mich darauf, gemeinsam mit dem Team in die Zukunft zu starten, die Transformation weiter voranzutreiben und die digitale Zukunft von Radio Köln aktiv zu gestalten. Das kölsche Lebensgefühl und die Themen dieser Stadt liegen mir dabei ganz besonders am Herzen. Radio Köln soll ein täglicher, verlässlicher Begleiter für die Kölnerinnen und Kölner bleiben“, so der designierte Chefredakteur.

Elvis Katticaren, Vorsitzender der Veranstaltergemeinschaft von Radio Köln, zeigt sich zufrieden mit der Wahl: „Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und wollen gemeinsam mit David Fernández publizistische Impulse setzen sowie das Programm im Sinne moderner Mediennutzung weiterentwickeln. Wir sind überzeugt, mit dem neuen Chefredakteur auch künftig journalistisch stark, lokal verankert und bestens für die Zukunft aufgestellt zu sein.“

„Mit David Fernández gewinnen wir nicht nur einen führungserfahrenen Journalisten für die Spitze von Radio Köln, sondern auch jemanden mit fundiertem unternehmerischem Know-how – ein wertvoller Impuls für die Weiterentwicklung und Stärkung der Marke Radio Köln“, ergänzt Ralph Steinhausen, Geschäftsführer der Betriebsgesellschaft von Radio Köln.

Der Übergang ist ab Dezember 2025 geplant und wird in enger Abstimmung zwischen Claudia Schall und ihrem Nachfolger gestaltet. Dies sichert Kontinuität für das Team und den Sender gleichermaßen. Claudia Schall wird sich Ende Februar 2026 von Radio Köln verabschieden. Mit sehr großem Dank für ihr außerordentliches Engagement blickt Radio Köln auf eine prägende Ära zurück.

Seit 2009 hat Claudia Schall das Profil von Radio Köln maßgeblich gestaltet. Gemeinsam mit ihrem Team entwickelte sie den Sender zur meistgehörten Radiostation der Stadt – mit klarem Fokus auf die Themen, die Köln bewegen. Sie führte neue Formate ein, trieb die Digitalisierung konsequent voran und stand mit großer Leidenschaft für journalistische Qualität, Haltung und Teamgeist.

Auch über den Sender hinaus war Claudia Schall über viele Jahre hinweg eine starke Stimme: engagiert, präsent und glaubwürdig. Ihr Einsatz wurde sowohl von Hörerinnen und Hörern als auch von Medienpartnern, Politik, Wirtschaft und Stadtgesellschaft hochgeschätzt.

Pressekontakt:
Elvis Katticaren
E-Mail: e.katticaren@radiokoeln.de
Web: radiokoeln.de